

Cnemim bezard; les lundi et jeudi de 9 heures à 12 heures, les mardi, mercredi et vendredi de 14 heures à 18 heures et le samedi de 9 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures (sauf jours fériés)

CPAM
36 46

Halte-garderie

Lundi de 7 h 15 à 12 heures, mardi de 7 h 15 à 17 heures, mercredi de 7 h 15 à 12 heures, jeudi de 7 h 15 à 17 heures, vendredi de 7 h 15 à 12 heures, rue des Jeux-Brillants

Handicap amitié

Réunion le troisième mardi du mois à 15 heures, salle Saint-Louis

Centre de planification familiale

Tous les mardis à l'hôpital de 10 heures à 13 heures et le troisième jeudi du mois au centre d'information sociale et familiale, 9, rue Dallier, de 14 heures à 18 heures

Conseil conjugal et familial
06 03 75 92 81

Amélioration du logement
02 43 24 98 78

Clic du Saosnois

Delphine Philibert, coordinatrice,
0 243 311 328 standard

Que choisir

Tous les vendredis de 14 heures à 16 h 30, salle des Permanences n° 4, place de la République ; 07 86 81 87 52 ou 02 43 85 88 91 (Le Mans)

Permanences juridiques

Organisées par la CGT à Mamers les 1^{er} et 3^e mercredis de chaque mois de 14 h 30 à 17 heures à la maison des syndicats, 06 81 88 60 32

Médiathèque

Mardi de 16 heures à 18 h 30 ; mercredi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 h 30, 02 43 97 91 29

Numéros de téléphone à retenir

SOS femmes battues (01 40 33 80 60) ; Enfance maltraitée (0800 05 4141) ; Aide aux victimes (0810 09 86 09)

« Pas responsables »

Mamers. Directeur départemental adjoint d'Enedis Sarthe, Eric Daguet nous a contactés pour rassurer les Mamertins et calmer toute tension provoquée par l'installation des compteurs Linky.

Ces compteurs sont posés par l'entreprise PA Energie pour le solde de la société Enedis.

Pour Eric Daguet, également chargé de la communication, l'incident qui s'est produit chez cette résidente de la rue Clairefontaine n'est pas lié au compteur lui-même. Il exclut tout rapprochement.

« Grésillement »

« Quand l'agent de PA Energie a commencé son installation, il a procédé aux manipulations habituelles des câbles. En bougeant le câble réseau, il s'est aperçu qu'il y avait un défaut sur ce branchement. Il a ensuite un peu tiré sur le câble, ce qui a provoqué un grésillement dû, probablement, à l'installation ancienne. »

« Heureusement, poursuit-il, qu'on s'en est aperçu. » Ce qui n'a pas empêché



En 2021, tous les foyers sarthois seront équipés du compteur Linky.

l'incendie du compteur et son explosion (lire ci-dessus).

Eric Daguet est formel : « Cet incident n'a rien à voir avec l'installation du compteur. »

Malgré les critiques, le déploiement des compteurs Linky se poursuit. « Trente à quarante-cinq jours avant l'installation, les gens reçoivent un courrier pour leur expliquer que leur compteur va être changé. Dans cette lettre, nous répondons à une liste de

questions. Si les gens s'en posent d'autres, qu'ils n'hésitent pas à nous contacter à un numéro vert gratuit (0 800 05 46 59). »

« Le déploiement se passe très, très bien, poursuit le responsable de la communication. Nous avons installé 80 000 compteurs dans le Sud du département. PA Energie poursuit le déploiement des compteurs communicants dans le Nord Sarthe et Le Mans. »

« Enedis a manqué à ses obligations »

Mamers. Le maire de Mamers trouve « inadmissible » de ne pas avoir été prévenu aussitôt par Enedis au moment de l'explosion du compteur Linky (lire ci-dessus).

La mairie a été contactée plusieurs jours après les faits. « Inadmissible », lâche Frédéric Beauchef : « Enedis a manqué à ses obligations. L'entreprise doit impérativement prévenir le maire de la commune concernée. »

« Aujourd'hui (vendredi 22 juin), poursuit l' élu, nous ne connaissons pas officiellement l'origine exacte de cet incident. »

L'endroit où le compteur a pris feu avant d'exploser a été dans un premier temps creusé. D'après les dires d'Enedis (voir par ailleurs), l'origine aurait ensuite été identifiée. Mais le trou a été rebouché.

Pour le président de la communauté de communes Maine-Saosnois, ce manque de communication tombe mal. « Dans un climat où il y a des interrogations dans la population, je pense qu'ils gagneraient à mieux communiquer. Et pas une semaine après. »

La logique voudrait que la Ville soit prévenue pour qu'elle constate elle-même les dégâts. « Nous prenons alors les mesures pour les riverains. Là, les gens restent sans aucune information. »

Et une dame à la retraite s'est retrouvée vingt-quatre heures sans électricité.



Frédéric Beauchef agacé par l'attitude d'Enedis.

A.E.H.